



Yogya Borong 3 Emas Biliar

YOGYA (MERAPI) -

Tim biliar Kota Yogya menyapu bersih medali emas yang diperebutkan pada hari ke-5 ajang Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY XV-2019 usai menyapu bersih medali emas yang diperebutkan. Tuan rumah memborong tiga medali emas dari 3 nomor yang dipertandingkan di Rama Biliar, Pakualaman, Selasa (15/10).

Tiga medali emas bagi Kota Yogya di dapat dari nomor carom 1 cushion, 9 ball single putri dan snooker 6 reds double. Medali emas pertama Kota Yogya di cabor biliar kemarin diperoleh dari nomor carom 1 cushion melalui atlet andalannya, Agus Budiarto yang mampu menundukkan atlet andalan Bantul, Salman Al Farizy. Sedangkan di nomor ini, medali perunggu direbut atlet Sleman, Robert Ranu dan Indro Wicaksono.

Medali emas kedua tim tuan rumah dipersembahkan dari nomor snooker 6 reds double melalui duet Maryanto dan Agus Herhastadi yang meraih kemenangan di partai final atas pasangan Sleman, Koko Pranoto dan Yohanes Adhikara dengan skor akhir 3-2. Medali perunggu di nomor ini direbut duet Gunungkidul Iman Kur-



nia/Yohanes Kristian dan duet Sleman, Dedi Handoko/Kevin.

Sedangkan emas terakhir Kota Yogya di hari kelima selepas pembukaan Porda DIY dipersembahkan pebiliar putri andalannya, Noviana Eka P usai mengalahkan sesama atlet Kota Yogya, Nia Kurniawati di partai final dengan skor 8-5 di nomor 9 ball single putri. Untuk nomor ini, medali perunggu direbut atlet Bantul, Hariyaning Mega dan Rissa Oktaviana asal Sleman yang sama-sama kandas di babak semifinal.

Sementara itu, raihan tim biliar Kota Yogya pada Senin (13/10) juga berhasil merebut 1 emas lewat Widi Harsoyo usai mengalahkan pebiliar asal Kulonprogo, Gesang Lana Praditya dengan skor 7-1 pada nomor 8 ball single putra. Di nomor ini Perunggu direbut atlet Sleman, Polim Tito dan Fahrizal dari Bantul. Untuk kelompok 8 ball single putri, emas diraih Lafitri Pancawardani (Sleman) usai mengandaskan andalan Kota Yogya, Khairunisa. Sedangkan medali perunggu direbut Intani (Sleman) dan Noviana Eka (Yogya).

(Asr)-f



Pebiliar putri andalan Kota Yogya, Noviana Eka berhasil merebut medali emas nomor 9 ball single putri Porda DIY XV-2019.

MERAPI/ADHITYA/ASR/03

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005